

● Photo sketch ●



8/2 県消防操法大会
泉分団が大健闘

海津市で開催された同大会に、市を代表して泉分団が出場しました。団員の皆さんは、約7カ月間にわたる訓練の成果を存分に披露しました。

- 【選手の皆さん】
 ▷ 指揮者=清原億大 ▷ 1番員=成瀬功
 ▷ 2番員=永瀬貴浩 ▷ 3番員=大鋸正和
 ▷ 4番員=神山隆介 ▷ 吸管補助員=永井秀顕



8/7 地球の未来を考える

土岐津公民館で環境学習教室が行われ、小学生親子18組40人が参加しました。講師から、地球温暖化の仕組みや現状、自然エネルギーなどの話を聞いた後、ペットボトルを使ったソーラーカーづくりに挑戦。親子で協力して完成させました。屋外での走行実験では、ソーラーパネルを太陽の方向に向けた方が車の進み具合が良いことを理解するなど、エネルギーのことを身近に考えることができた教室になりました。



8/9 黄瀬戸の魅力伝えます

土岐市無形文化財「黄瀬戸の技法」保持者の林恭助さんによるワークショップが、織部の里公園で開催されました。黄瀬戸の技法や元屋敷窯跡の説明のほか、林さん自らによる茶わんのろくろ引きなどの実演が行われました。

参加した約20人の若手陶芸家などは、真剣なまなざしで林さんの卓越した技術に見入り、やきものの奥深さを感じているようでした。



8/19 道路の美化活動に尽力

道路愛護運動の推進に貢献した方の功績をたたえる国土交通大臣表彰の伝達式が市役所で開催され、曾根会計事務所(泉町)の皆さんが受賞されました。皆さんは、昭和50年からほぼ毎日、国道19号の歩道や地下道を清掃するなど、長年にわたり道路の美化活動に尽力されました。またこの他、国道21号の清掃活動などの功績に対して、土岐美濃焼卸センターなど3団体も中部地方整備局長表彰を受賞されました。

7/25~26 炎の祭典
土岐市織部まつり

第60回炎の祭典土岐市織部まつりが、今年も2日間にわたって開催されました。市民踊りやお化け屋敷、花火大会などが催されたほか、セラトピア土岐納涼!夏祭りも同時開催されるなど、市内外から訪れた多くの来場者でにぎわいました。両日とも天候に恵まれ、猛暑の中での開催となりましたが、その暑さに負けないくらいの皆さんの熱気が感じられた2日間となりました。



7/26 「思いやりの心」も配ります

土岐市人権擁護委員による人権啓発活動が、土岐市織部まつりに併せて駅前で行われました。

人権擁護委員は、人権相談を受けたり人権尊重の考えを広める活動をしているボランティアで、土岐市では各小学校区に1人ずつ計9人の方が務めています。

委員らは、人権キャラクターの人権まもる君と人権あゆみちゃんが描かれたうちわを配りながら、人権尊重の大切さをまつりの来場者に呼び掛けていました。

